

Zoom sur : PRATIKA INTRANO

publié le lundi 15 février 2021 dans muuz - magazine > design



Fondée en 2020, la marque suisse PRATIKA INTRANO propose du mobilier et des petits objets résolument contemporains. Zoom sur un jeune éditeur qui vante une épure formelle sobre et un retour à l'essentiel.

Avec la création de leur marque PRATIKA INTRANO, les designers suisses Laurent de Bernardini et Stéphane Badet conçoivent des objets épurés mêlant inspirations passées et lignes contemporaines : « *Les objets anciens, anonymes, qui ont évolué en fonction de leur usage nous inspirent énormément* », explique Stéphane Badet. Ainsi associées à des récits passés, toutes les créations de la première collection racontent des histoires.

Le duo a également fait le choix de mettre en valeur matière, qui devient un fil conducteur du processus de création. Des beaux matériaux sont en effet travaillés par des entreprises et artisans suisses avec lesquels la marque collabore pour donner vie à leurs créations. Lors de ces échanges riches et constructifs, les designers multiplient les recherches, esquisses et prototypes. « *Rechercher la bonne forme pour un objet est un processus lent qui demande beaucoup d'allers-retours entre les dessins et les maquettes, mais nous adorons cela ! Il y a un moment assez inexplicable où tout semble s'aligner et nous savons alors que cela va fonctionner, que les proportions sont justes* », assure Stéphane Badet.

Aussi belle que réfléchie, la première collection de PRATIKA INTRANO se verra par la suite enrichie de nouvelles créations, toutes conçues et fabriquées en Suisse.

Pour en savoir plus, visitez le site de PRATIKA INTRANO.

Visuels : © Nadia Gagnebin

La rédaction



muuz recherche →

Recherche...



d'architectures en kiosque →



muuz dans la même rubrique →

